
令和２年１１月１１日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１３名 出席９名 オンライン参加４名   
 
１５時０６分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から１０月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、１０月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
前月比でも前年比でも数字がやや落ちているという分析がなされた。 
 
（３）年賀状について 
横田委員から、数パターンの図面案が提示され、理事から意見が出された。理事の多数決

により年賀状の図面が決定した。来月の理事会時に発送作業を行う予定。 
 
■業務委員 
（１）JAC 「ツナグバ」について 
水田代表理事より、JAC に問い合わせたところまだ稼働はしておらず準備中であるとの返答

を得たと報告された。 

 

（２）JAC月例オンライン会議への参加について。 

水田代表理事より、JAC の月例オンライン会議にロケバス協会から１名参加しロケバス協会

としてのコロナ対策の報告をされたいとの依頼があったことが報告された。水田代表理事

と山田副代表理事が対応することとなった。 

 

■運営委員 
（１）忘年会・新年会について 
重盛委員より、忘年会・新年会開催の是非を問う提議がなされた。理事の多数決により忘



年会・新年会は中止とすることとなり、中止の案内を会員や来賓候補に出すこととした。

また、春ごろに改めて席を設ける提案がなされた。 
 
■ローカルネットワーク委員 
西原委員より、地方での仕事が減少している旨が報告された。 
 
西山理事より、地方会員の方に意見を伺ったところ、勉強会について。田中顧問弁護士の

労務関係の勉強会が非常に有益であったのでまた実施して欲しいとの要望があった旨が報

告された。 
 
■その他 
（１）今月の電話対応など 
（２）来年７月の理事会会場の確認 
７月１４日に会場を確保することが確認された。 
 
（３）各社の近況報告がなされた。 
 
（４）水田代表理事から、各社の苦境を受けて、早めに岡本議員などに補助金などの要望

を出すべきではないかとの提案がなされた。提案のある方は業務委員まで連絡されたい。 
 
１６時３０分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名   水田 久成  
 


